BIOGRAPHIE DOMINIC PAQUET

En 1998, Dominic Paquet obtient son diplôme de l'École nationale de l'humour. Après plusieurs années à performer sur les différentes scènes du Québec, les grands galas et les festivals d'humours, il lance son premier one-man-show éponyme en 2007, récoltant quatre nominations au Gala Les Olivier cette annéelà. À l'automne 2010, il lance son deuxième one-man-show, Paquet voit le jour, dans une mise en scène de Michel Courtemanche. La tournée se termine le 24 octobre 2012, cumulant 70 000 billets vendus en 150 représentations. Les années suivantes, il anime et coanime plusieurs galas au Festival Juste pour rire et Grand Rire de Québec/ComediHa!. En 2020, il coanime Ce soir on char, un événement unique créé pendant la pandémie et diffusé sur Noovo. Au printemps 2015, il lance son troisième one-man-show, Rien qu's'une gosse. Ce spectacle lui vaut quatre nominations au Gala Les Olivier dans les catégories Spectacle d'humour de l'année, Auteurs, Meilleur vendeur et Olivier de l'année. Il clôt cette tournée en 2019 après 350 représentations et plus de 220 000 billets vendus. Depuis 2021, il parcourt le Québec avec son quatrième one-man-show Laisse-moi partir, avec lequel il obtient un immense succès. À travers les années, Dominic fait également sa place dans le milieu de la radio et de la télévision. À la radio, il participe entre autres aux émissions Les chums du matin (Énergie Mauricie), Le retour (CKOI), Le retour NRJ (Énergie), Midi Morency (CKOI) et Le retour des fantastiques (Rouge FM). Depuis 2013, il est comédien à l'émission humoristique À la semaine prochaine (ICI Radio-Canada Première). Puis, depuis l'automne 2023, nous pouvons l'entendre chaque mercredi à la coanimation de Debout les comiques à CKOI. À la télé, il performe autant comme humoriste que comme comédien et animateur. Il participe notamment aux émissions Les Pêcheurs, Les beaux malaises, Prière de ne pas envoyer de fleurs, À l'année prochaine, La théorie du K.O. et Dans ma tête. Puis, il tient d'importants rôles dans la série humoristique Les frères Béquet ainsi que dans les téléséries Conseils de famille. Max et Livia. Les magnifiques et La Maison-Bleue. De 2014 à 2016, il coanime Direct dans l'net aux côtés de P-A Méthot et Mélanie Ghanimé. Puis, il est à la barre des 4 saisons de la série de caméras cachées Mets-y le Paquet. Depuis 2021, on peut également l'entendre à la narration de l'émission humoristique Ca c'est drôle!. Dominic est aussi le fier porte-parole du Défi têtes rasées Leucan depuis maintenant 11 ans.